Antrag der ABD per E-Mail am 22.03.2021

Guten Morgen Frau Popp,

die Aktiven Bürger Drosendorf wollen noch eine Ergänzung zum Haushalt 2021 beantragen:

Im September 2020 beschloss der Gemeinderat eine einmalige Verdoppelung der Vereinspauschale (ebenso wie der Zuschuss von staatlicher Seite).

Zum damaligen Zeitpunkt konnte natürlich niemand absehen, wie sich die Coronapandemie weiter entwickeln wird. Leider ist auch zum jetzigen Zeitpunkt nicht absehbar, wann es für die vielen Vereine wieder möglich sein wird, mit Veranstaltungen (z. B. Fußballspiele mit Zuschauern oder anderweitige Feste wie, z.B. Sport- und Jugendfeste) Geld zur Deckung Ihrer weiter laufenden Unterhaltskosten (z. B. Strom, Wasser, etc.) zu erwirtschaften.

Aus diesem Grund hat der Staat auch für 2021 entschieden, die Vereinspauschale noch einmal zu verdoppeln, um den vielen Vereinen in dieser wirklich für sie äußerst schwierigen Situation, in der sie zudem auch mit einem coronabedingten deutlichen Mitgliederrückgang zu kämpfen haben, zu helfen.

Die Aktiven Bürger Drosendorf wollen die vielen ortsansässigen Vereine unterstützen, die mit Ihrem enormen Engagement dazu beitragen, das gesellschaftliche und soziale Leben in der Gemeinde zu bereichern, und beantragen daher, die Vereinspauschale noch einmal (so wie der staatliche Zuschuss) für das Jahr 2021 zu verdoppeln und die hierfür benötigten finanziellen Mittel in den Haushalt für 2021 einzuplanen.

Es wäre sehr schön, wenn Sie diesen Antrag noch in die Haushaltsberatungen einfließen lassen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Hansel Im Namen der ABD-Fraktion